Avis aux médias

Le 16 mars 2004 N° A/27

M. GRAHAM INAUGURE UN BUREAU DE MÉDECINS DU MONDE À TORONTO

Le ministre des Affaires étrangères, M. Bill Graham, participera à l'ouverture du bureau de Médecins du Monde Canada à Toronto le 17 mars. Le bureau de Toronto est le premier que Médecins du Monde Canada ouvre à l'extérieur du Québec.

Médecins du Monde Canada est une organisation non gouvernementale humanitaire reconnue pour son travail lié aux questions internationales de santé, notamment le VIH/sida. Située à Montréal, elle fait partie d'un réseau d'organisations indépendantes (en Argentine, en Belgique, à Chypre, en Espagne, aux États-Unis, en France, en Grèce, en Italie, au Portugal, en Suède et en Suisse), qui constituent Médecins du Monde International.

Événement :

Conférence de presse

Date:

Le mercredi 17 mars 2004

Heure:

11 h

Endroit:

Hôtel Marriott Courtyard, pièce Université A

475, rue Yonge Toronto (Ontario)

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Isabelle Savard Directrice des communications Cabinet du ministre des Affaires étrangères (613) 995-1851

Le Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874 http://www.dfait-maeci.gc.ca



